
008   JE VEUX UN AVOCAT

1 Jean  2:1 
Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu`un a
péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus Christ le juste.

Nous est-il déjà arrivé de nous retrouver dans une situation délicate, où nous devions avoir
recours à la compétence d'un professionnel pour nous aider?
Comme par exemple, dans des cas de poursuites où il nous faut utiliser des hommes de loi pour
nous représenter, pour parler à notre place. Nous appelons ces hommes, des Avocats. 

Il y en a deux sortes.

Il y a celui qui est appelé, l'Avocat de la Couronne.  

Son travail à lui, est d'essayer de prouver que vous avez tord. Il est là pour vous accuser et il
essaiera de trouver tous les éléments et les arguments qu'il faut pour convaincre celui qui devra
prendre une décision, à savoir ce qu'il devra nous imposer comme sentence si cet Avocat de la
Couronne réussi à le convaincre.

L'autre Avocat lui, s'appelle, l'Avocat de la Défense. 

C'est celui qui vous représente. Il parle pour vous. Il est là, avec en main, tous les éléments
de preuves qui serviront à démontrer hors de tout doute possible que toutes les charges
retenues contre vous ne sont pas valable et que par conséquent, vous n'êtes aucunement tenu
responsable de ce dont l'on vous accuse.  

Vous vous rendez compte de l'importance de la présence de cet homme. Surtout si la cause
dans laquelle vous êtes impliqué, était une question de vie ou de mort. 

Vous voudriez le meilleur homme qui soit, SURTOUT SI VOUS N'ÊTES PAS COUPABLE DES
CHARGES QUI SONT RETENUES CONTRE VOUS. QUOIQUE NOUS POURRIONS L'ÊTRE AUSSI.

Et là se trouve aussi un JUGE, qui doit prendre une décision et statuer sur ce qu'on appelle un
PLAIDOYER. 

Le PLAIDOYER, c'est ce que finalement, ces deux hommes, l'Avocat de la Couronne et l'Avocat
de la Défense,  apporteront comme argument pour prouver que vous êtes COUPABLE ou
NON COUPABLE de ce dont vous êtes accusé en ce qui concerne toutes ces charges qui sont
retenues contre vous.

Pas étonnant que nous désirions le meilleur Avocat qui soit. SURTOUT SI NOUS SAVONS QUE
NOUS NE SOMMES PAS COUPABLE ET QUE TOUTES CES CHARGES NE SONT PAS FONDÉES.

Mais là, nous avons quelque chose qui se dessine devant nous qui devrait nous amener à



réfléchir profondément sur une cause très sérieuse qui concerne l'humanité entière.  Il y a un
PROCÈS qui aura lieu. Et de très lourdes charges sont retenues contre nous tous. 

Et la raison pour laquelle c'est SÉRIEUX, C'EST QUE NOUS SOMMES TOUS COUPABLE DE CES
CHARGES QUI SONT RETENUES CONTRE NOUS.

Alors, JE VEUX UN AVOCAT!...  ET VOUS VOULEZ UN AVOCAT!...

Parce que dans cette cause, l'avocat de la Couronne, c'est Satan, le diable. Et il n'y va pas avec
le dos de la cuillère et le pire dans tout ça, c'est qu'il a raison ce renard et il nous accuse jour et
nuit. 

Romains  3: 9 - 10
9  Quoi donc! sommes-nous plus excellents? Nullement. Car nous avons déjà prouvé que tous,
Juifs et Grecs, sont sous l`empire du péché,
10  selon qu`il est écrit: Il n`y a point de juste, Pas même un seul;

Mais j'ai le plaisir de vous annoncer une bonne nouvelle.  Cet avocat de la Couronne ainsi que
toute son équipe ont été "CLAIRÉ".   Ils ont été "MIS À PIED".   Ils ont été "RENVOYÉ"

Apocalypse, 12:9-10
9   Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit
toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.
10  Et j`entendis dans le ciel une voix forte qui disait: Maintenant le SALUT est arrivé, et la
puissance, et le règne de notre Dieu, et l`autorité de son Christ; car il a été précipité, l`accusateur
de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et nuit.

Que de bonnes nouvelles n'est ce pas ! Et l'autre BONNE NOUVELLE que nous avons aussi, c'est
que nous avons un AVOCAT, le meilleur qui soit en plus et Son Nom est JÉSUS.  Ses honoraires
sont vraiment simple. Nous les retrouvons dans les Actes des Apôtres au Chapitre Deux et les
versets 38 et 39.

Et, de coupable que nous étions, nous devenons NON-COUPABLE. NOUS DEVENONS JUSTIFIÉ. 

Regardez ce qu'un grand Prophète nous a dit:

65-1125 - L'union invisible de l'Épouse de Christ
Rév. William M. Branham
228   Mais le sens du mot justifié, c’est comme si vous ne l’aviez jamais fait du tout. Amen. Ça
n’entre même pas en ligne de compte du tout. Comment cela peut-il se faire? Dans le Livre de
Dieu de la Mer de l’Oubli, votre vieux livre et votre vieux mariage ont été dissous par divorce, et
sont morts. Ils ne font même pas partie des souvenirs de Dieu. Amen. Vous êtes justifiés. “Étant
donc justifiés.” Il y avait une accusation. Vous étiez accusés. Vous n’avez même jamais fait ces
choses, au départ. La vieille union est dans la Mer de l’Oubli de Dieu. 



Vous vous rendez compte, nous étions coupable. Mais en demandant les services de notre
AVOCAT, il nous suffit juste de reconnaître notre culpabilité, LUI demander de nous pardonner
par une sincère repentance de notre part et être baptisé au Nom de Notre Seigneur  Jésus-Christ
ET LA CAUSE EST RÉGLÉE.

Plus aucune accusation. C'est comme si Dieu disait au diable qui délibère sur nous sans arrêt :
"Je ne sais pas de quoi tu parles."

PAS DE JUGEMENT NI AUCUNE CONDAMNATION.  

Jean 5:24 
En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m`a envoyé, a
la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.

Romains, 8:1 
Il n`y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus Christ.

N'OUBLIONS PAS!   NOUS ÉTIONS COUPABLE !...

Et comme si les bonnes nouvelles ne cessaient de s'accumuler, notre AVOCAT se trouve à  être
aussi Notre JUGE. 

64-0308 - Le Signe
Rév. William Marrion Branham
47 Permettez-moi d’ajouter ceci, pour vous, mon ami Chrétien. Notre avocat est aussi notre
juge, et notre—notre juge est devenu notre avocat. L’affaire est réglée, quand nous recevons
Son pardon. Le juge Lui-même est descendu et est devenu l’avocat, et l’avocat et le juge, c’est
la même Personne. Dieu est devenu homme, pour pouvoir justifier l’homme, par Sa propre
mort qu’Il a placée sur lui. Alléluia! Ce qui veut dire : louange à notre Dieu! Il est digne de toutes
louanges. Notre juge et notre avocat, c’est la même Personne.

Pensez-y !...   Nous étions mort par nos offenses. Une sentence de mort était prononcé contre
nous. Le diable nous accusait jour et nuit et continue de le faire. 
Alors Dieu l'a jeter dehors. IL l'a renvoyé car il ne cesse de mentir et de causer des ennuis, des
problèmes et trouble.

Mais Dieu a pris notre cause. Non seulement notre cause, mais aussi notre sentence, LA MORT,
le jugement qui était prononcé contre nous. 

Il a versé Son Sang pour vous et moi.

Et ce grand JUGE, est devenu notre AVOCAT.  Et notre AVOCAT EST AUSSI NOTRE JUGE.

La seule exigence requise est celle-ci :

Actes 2:38 



38 Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ,
pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint Esprit.

En ce qui nous concerne, nous sommes:     
 "NON COUPABLE MAINTENANT"

Qu'attends-tu ami pécheur !  

Fais vite, n'attend pas!  Car cet AVOCAT ne sera plus disponible durant le déroulement de ce
jugement.  

Ce JUGE t'invite à faire ton choix. LE rencontrer maintenant alors que SES BRAS sont grand
ouvert avec tendresse, compassion et pardon, sans accusation et sans reproche, ou LE
rencontrer là bas, sans AVOCAT pour te représenter et plaider ta cause.  

Car nous comparaîtront tous devant le TRIBUNAL DE DIEU.  

Romains, 14:10 
Mais toi, pourquoi juges-tu ton frère? ou toi, pourquoi méprises-tu ton frère? puisque nous
comparaîtrons tous devant le tribunal de Dieu.

Et le TRIBUNAL DE CHRIST !

2 Corinthiens, 5:10 
10  Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de Christ, afin que chacun reçoive selon le
bien ou le mal qu`il aura fait, étant dans son corps.

Hébreux, 9:27 
27  Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seul fois, après quoi vient le jugement.

Jacques, 2:13 
13  car le jugement est sans miséricorde pour qui n`a pas fait miséricorde. La miséricorde
triomphe du jugement.

Que Dieu vous bénisse tous richement !

Fr. Gérald 




